

Dimanche 10 novembre 2019

Ich bin ein Berliner à Bressuire



Petit à petit, le mur de boîtes en carton a pris de la dimension avec les apports des Bressuirais de tous âges.

© Photo NR

Comme prévu, les Bressuirais se sont rejoints hier sur l'invitation du comité de jumelage Bressuire-Friedberg pour commémorer à leur manière les 30 ans de la chute du mur de Berlin. Seule entorse au programme, cette cérémonie s'est déroulée dans la salle des congrès de l'hôtel de ville pour éviter les intempéries.

Progressivement, les participants ont édifié un mur de boîtes en carton alors que Christian Desbois et Christian Liégeois, président et vice-président du jumelage, les invitaient à partager leurs témoignages sur cet événement qui a changé la face de l'Europe le 9 novembre 1989. Pour certains, la chute n'était qu'un épisode historique, pour d'autres un souvenir de collégien et pour d'autres encore un événement dont ils n'ont pris conscience de l'importance que quelques jours après. Mais 30 ans plus tard, certains souvenirs restent gravés dans les mémoires comme cet Allemand chevauchant le mur et s'efforçant de l'émietter à coups de marteau dont se souvient le député Jean-Marie-Fiévet, présent à cette cérémonie avec d'autres élus.